



# みつは

令和7年4月 25 日  
学校だより NO.5  
笠間市立友部中学校

4月19日(土)に実施しましたPTA実行委員会、学年懇談会、授業参観、引き渡し訓練では、お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参加とご協力をいただき、ありがとうございました。

PTA実行委員会では、令和7年度のPTAに関する年間行事予定の確認や学年行事の内容等について話し合いをしました。授業参観では、学級担任の授業を参観し、お子さんの様子を確認していただきました。引き渡し訓練では、駐車場の入口と出口、道路に出る際の約束などを守っていただくことで、安全かつスムーズな引き渡し訓練となりました。緊急時の引き渡しの際は、本日の流れをもとに実行していきますので、ご協力をお願いします。

## 朝のあいさつ運動・ボランティア活動の実施

登校後、自主的に「朝のあいさつ運動」や「駐車場のボランティア清掃活動」を正門付近で実施している生徒の様子です。清掃をしてくれるので、いつも駐車場がきれいになっています。あいさつ運動でも自分から「おはようございます」と大きな声で、登校する多くの友達へあいさつをしています。「いつでも、どこでも、だれにでも、何度でも、心のこもったあいさつ」ができる友部中学校を目指しましょう。



## 第1回 委員会活動の様子

4月15日(火)に第1回委員会活動が行われました。令和7年度は、生徒会本部を含めて8つの委員会で構成されています。1年間、学校や生徒自身のための活動となるように、委員会活動の時間だけでなく、日ごろから継続してできる活動にも期待しています。よろしくお願いします。



## 学年体育祭に向けての練習

～ みんな がんばっています ～



5月8日(木)に実施される「学年体育祭」に向けて、各学級・学年で練習をがんばっています。特に、学級対抗種目である「大縄跳び」は、学級の団結力が高まる種目です。当日は、学年ごとの実施となりますが、お時間のある保護者の皆様には、ぜひ、足を運んでいただき、生徒の様子をご覧ください。そして、ご家庭でも体育祭を話題の1つとしていただけるとよいと思います。

## 交通安全教室の実施

「ヘルメットの着用・一時停止」を忘れずに



4月17日(木)の13時10分から、全学年を対象として、「交通安全教室」を実施しました。当日は、笠間警察署の署員の方が自転車乗用中の安全のために大切なことを話してくださいました。また、1年生は、実技として、自転車の安全な乗り方についても学びました。中学生は、自転車を運転する機会が多くなりますので、安全運転をいつも心がけてもらいたいと思います。